



Aargauer Jugendblasorchester

Einmaliges Projekt 2023

Das Aargauer Jugendblasorchester ist ein Blasmusikprojekt, welches einmalig im Herbst 2023 stattfindet. Das Orchester erarbeitet in wenigen Proben und einem Probeweekend ein anspruchsvolles Konzertprogramm und bringt dieses im Löwensaal in Beinwil am See, in Form eines Abschlusskonzertes auf die Bühne. Im Mittelpunkt steht die Musik. Doch auch das Kennenlernen und Vernetzen zwischen den Teilnehmenden hat einen hohen Stellenwert.

WER DARF MITMACHEN?

Junge, musikalisch fortgeschrittene Bläser*innen und Perkussionist*innen bis 30 Jahre.

MUSIKALISCHE LEITUNG

Beat Ochs

WANN UND WO?

Proben:

- Sonntag, 15. Oktober 2023 18:30-21:00 Uhr
- Sonntag, 29. Oktober 2023 18:30-21:00 Uhr
- Sonntag, 5. November 2023 18:30-21:00 Uhr

Ort: Kaserne Aarau, Haus 4a, Probelokal der Schweizer Militärmusik

Probeweekend:

- Freitag bis Sonntag, 10. bis 12. November 2023 Start Freitag: 18:00 Uhr

Ort: Ferienlager Musikhaus Zweisimmen

Konzert:

- Sonntag, 19. November 2023 Konzert um 17:00 Uhr, Vorprobe am Nachmittag

Ort: Löwensaal, Beinwil am See

KOSTEN

50 CHF

ANMELDUNG

Bis zum 30. Mai unter www.horn-ochs.ch/aargauer-jugendblasorchester

Grundsätzlich wird eine Anwesenheit an allen Proben erwartet. Über den Entscheid einer Teilnahme entscheidet die musikalische Leitung.

KONTAKT

Sina Wüthrich
Handy: 079 906 77 36

ANMELDEN